

**„Es gibt keine großen Entdeckungen
und Fortschritte, solange es noch ein
unglückliches Kind auf Erden gibt.“**

Albert Einstein

Es ist traurig, dass wir bei uns im reichen Bayern auf Einrichtungen, wie die Kindertafel angewiesen sind. Nur weil wir Erwachsene es nicht zustande bekommen mit unserer bisherigen Politik für soziale Gerechtigkeit zu sorgen.

Als Kandidat der Bayernpartei zur Bundestagswahl 2017 vordere ich ein Erziehungsgrundgehalt, damit nicht nur die finanziellen Sorgen von Eltern reduziert werden, sondern auch die emotionalen Nachteile abgebaut werden.

Es gibt nichts Wichtigeres für ein Kind, als eine liebevolle Familie. Zeit mit den Eltern, egal wie viele Probleme außen herum bestehen, ist das Kostbarste für die Kinder.

Meine Partei und ich wollen dies für jedes Kind ermöglichen. Solange wir aber noch auf die Kindertafel angewiesen sind, möchte ich mich mit allen Respekt bei den Organisatoren und ehrenamtlichen Helfern bedanken. Ohne diese Menschen wäre unsere Welt um einiges dunkler.

An alle Kinder, habt etwas Geduld mit uns Erwachsenen, wir brauchen immer etwas länger bis wir verstehen.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Zimmer

Kandidat der Bayernpartei für den
Bundestag im Wahlkreis Erding/Ebersberg